



28 août 2017

COMMUNIQUÉ AUX MÉDIAS

Le nouveau directeur de Santé bernoise est nommé

Lors de sa séance du 17 août 2017, le conseil de fondation de Santé bernoise a nommé Monsieur Christian Ryser, 47 ans, pour succéder à Bruno Erni en qualité de nouveau directeur. Bruno Erni partira à la retraite fin mars 2018 après de nombreuses années fructueuses passées à la tête de Santé bernoise.

Monsieur Christian Ryser prendra ses fonctions le 1er mars 2018. Il bénéficie d'une longue expérience dans le domaine de la santé publique. Actuellement il est directeur de la Société Suisse de Nutrition, SSN.

Le conseil de fondation de Santé bernoise est convaincu d'avoir trouvé en Monsieur Ryser la bonne personne pour succéder à l'actuel directeur, Bruno Erni.

Contact pour les médias

Vous obtiendrez des informations supplémentaires en vous adressant à la Fondation Santé bernoise, Communication : 031 370 70 60
kom@beges.ch, www.santebernoise.ch.

Agir ensemble pour une vie saine

Nos offres sont adaptées au contexte de vie et aux situations des personnes qui font appel à nous. Notre champ d'activité comprend la promotion de la santé, la prévention, l'éducation sexuelle ainsi que la consultation et la thérapie en matière d'addictions. Nos prestations sont disponibles sur l'ensemble du canton – proximité, confidentialité, compétence et gratuité.

www.santebernoise.ch